

	<b>Factorías del Conocimiento para el Desarrollo.</b>	<b>Comunidad de Buena Vista</b> <b>Fecha de la actividad</b> <u>24 / 10 / 2018</u>
---	---	--

## Ficha de seguimiento de actividades

<b>Línea:</b>	<b>Desarrollo de acciones prácticas sobre el terreno y trabajo con los productores y comunidades.</b> <b>Visita de Seguimiento</b>
<b>Técnicos participantes:</b>	1. Eduardo Herrera
	2. Katherine Martínez
	3. Factoría del Conocimiento Rural

Número de participantes	No. Mujeres	No. Hombres	Total
	2	3	5

### Objetivos de la actividad

- Brindar seguimiento a las y los jóvenes, e identificar el estado de 5 parcelas de fresa
- Dar recomendaciones, para la toma de decisiones en el cultivo, que se encuentra en etapa de renovación y ampliación
- Motivar a las y los jóvenes, para que continúen trabajando con dedicación en sus parcelas

### Descripción (Narración de las actividades)

Nuestra primera visita fue a la parcela del productor Elvin Alvarado, quien también se encuentra en proceso de renovación de la planta, aunque en ese momento no se encontraba en la misma, luego visitamos la parcela de Francisco Alvarado, donde pudimos constatar que había iniciado las labores de preparación del terreno, pero no se encontraba en su parcela. Posteriormente nos trasladamos al área, donde se encuentran las parcelas de Juan, Arsenio y Delia, donde los jóvenes estaban trabajando en la preparación del terreno y colocación del plástico, Delia del Socorro había tenido algunos problemas personales, por este motivo Arsenio estaba ayudándola con la preparación de los bancos. La joven Litzzy, quien se integró de último al equipo, había desarrollado algunas labores de banqueo, pero las fuertes lluvias, habían dañado los bancos. Finalmente visitamos la parcela de Alonso, quien no se encontraba en su parcela en este momento, pero pudimos confirmar que la misma se encontraba en buen estado y es notable el interés, y la dedicación que este joven pone en su parcela.

### Resultados de la actividad.

- Se brindó seguimiento a las y los jóvenes, identificando el estado de 5 parcelas de fresa, aunque dos de los jóvenes no se encontraban en las mismas.
- Se dio algunas recomendaciones, sobre el manejo del cultivo, uso adecuado y distribución del material, y tratamiento del suelo, para contribuir a la toma de decisiones en el cultivo, que se encuentra en etapa de renovación y ampliación.
- Se conversó con cada uno de los jóvenes que estaban presentes en sus parcelas, con el fin de conocer las dificultades por las que están pasando, valorar el estado anímico de cada uno, y motivarlos a que continúen trabajando en sus parcelas